

Sehr geehrte Benutzer unserer Kletteranlage der DAV-Sektion Peiting,
liebe Mitglieder,

Aus aktuellem Anlass bitte ich Beachtung folgender Informationen:

Wir haben derzeit nicht ausreichend Fachübungsleiter für das Klettern und dadurch einen personellen Engpass. Deshalb können wir vorerst das beliebte Klettern für Kinder (in Begleitung eines Erziehungsberechtigten) nicht anbieten. Die anderen angebotenen Termine für das „Allgemeine Klettern“ nehmen wir auch vorerst, wegen fehlender Nachfrage, aus unserem Angebot.

Wir nutzen diesen Zeitraum, um die vorgeschriebene und notwendige Sicherheitsüberprüfung der Kletterwände durchzuführen. Sobald die Inspektion beendet und eine Lösung für das Klettern gefunden ist, werden wir auf unserer Homepage informieren. Bitte nutzen Sie dazu unsere Internetseite für die aktuellen Informationen.

www.dav-peiting.de

Kooperation “Kletterhalle“ mit der DAV-Sektion Peißenberg

Wir haben mit unserer benachbarten DAV-Sektion Peißenberg eine Kooperation vereinbart, um unseren Mitgliedern ein Kletterangebot, in einer ausgezeichneten Kletterhalle, zu unterbreiten. Bitte entnehmen Sie dazu die Öffnungszeiten und Bedingungen der Homepage

www.alpenverein-peissenberg.de

Alle unsere Mitglieder sind dort herzlich willkommen. Für Kinder und Jugendliche unserer Sektion Peiting bis einschl. 18 Jahre übernehmen wir den erhöhten Beitrag gegenüber Mitgliedern in Peißenberg, so dass hier kein finanzieller Nachteil entsteht.

Sie erhalten bei Nutzung der Halle eine Gebührenmarke. Wir bitten Sie, diese dann zu sammeln und an unsere Geschäftsstelle zu geben. Wir erstatten Ihnen dann jährlich die Differenz für den erhöhten Beitrag, so dass die Kinder und Jugendlichen einem Mitglied der Sektion Peißenberg gleichgestellt werden.

Vielen Dank für Ihr Verständnis,

Herwig Skalitza
Vorstand DAV-Sektion Peiting